
■卓話者紹介　　　　　　　　　阿形登氏君
今月は財団月間です。ロータリー財団の事
業が変わるので、夢計画について地区で担当
している、新地区補助金委員の今井先生にご
説明をお願いしました。
■卓　　話
会長の時間にお話がありましたが、11日

補助金管理セミナーが実施されました。これ
は夢計画にエントリーするためのセミナー
で、当クラブ７名の出席は、地区内で一番多
く出席されて、真剣に取り組まれている感じ
を与えていました。
未来の夢計画は、次年度より「世界でよい
ことをしよう」の下に行われ、今年エントリ
ーをしてもらいます。これは財団のマッチン
グ・グラントが多くあり、処理・対応しきれ
なくなり、簡素化して各地区、各クラブで対
応して、地元のニーズに合わせた事業を行い、
財団が自分達のものであるという自覚を高
め、公共イメージも高められるという、最大
の成果が期待できる奉仕活動になると思われ
ます。
補助金の項目は２つあり、新地区補助金と
グローバル補助金です。
グローバル補助金は、①平和と紛争予防、

解決。②疾病予防と治療。③水と衛生設備。
④母子の健康。⑤基本的教育と識字率向上。
⑥経済と地域社会の発展。これら６項目を重
点分野として支援します。６つの内１つでも
当てはまり、持続可能性があり３万ドル以上
のプロジェクトです。
新地区補助金は、１年以内短期の活動で、

人道的だけでなく教育的でも可で、国内外で

も可です。補助金申請をする計画書と、補助
金が支給され実施する年度の２カ年がサイク
ルとなります。
地区に入る予算額は、３年前の年次寄付の

半分になっています。来年の予算額は480万
円位で、単純に１クラブ10万です。１クラ
ブ１プロジェクトとなっていますが、複数ク
ラブで行う事も可能で、その場合は、ダブっ
てもできます。内容については幅広くなって
いますので、こんな事も大丈夫かと思ったら
相談下さい。今までの人道的プログラムにこ
だわらず申請してみて下さい。
申請の流れは、12月１日までに素案を提

出、２月末までに具体的夢計画書を提出し口
座を開設してもらい、地区審査を行い内定し
ます。４月にはRIに提出して、７月か８月
に資金が地区に入る予定ですので、その後振
り込まれます。７月新年度になれば、内定し
ていますので実施されてもかまいません。事
業終了後２カ月以内に報告書を提出していた
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だき、５年間保管下さい。
現在地区補助金を12月20日まで受け付け

ていますので、人道的プログラムでしたら空
いていますので狙い目です。沼田が実施した
のは、08‐09年50周年記念のミュージカル
と、10‐11年カンボジア支援の２回です。
今後は新地区補助金申請が増加されると思い
ます。そのためにも財団に対しての貢献度が
左右してくる場合もあります。
当クラブは財団への貢献度が非常に高いの
で、補助事業も行い、更に貢献度も上げてい
ただければ大変ありがたいと思います。

■司　会　　　星野貴明ＳＡＡ出席副委員長
■ソング　四つのテスト　　　　春日政志君

宮澤孝幸会長
10日・11日、沼田ゑびす講が開催され、

10日は沼田東中学校の生徒が、職業体験で
10月30日に、綿貫ファームさんで収穫した
サツマイモを、小松屋さんのブースをお借り
して販売しました。
もし売れなかったらどうしようという心配
をよそに、東中の生徒たちの巧みなセールス
トークと、大声を出しての熱心な熱意あふれ
る販売努力により、販売終了予定時刻の午後
３時までには、全て完売する事ができました。
11日にはゑびす講恒例、「ローターアクト

のチャリティーバザー」が行われ、午後１時
の販売開始前から、沢山のお客さんが品定め
をしており、販売開始から約１時間でほぼ完
売しました。
この日は伊勢崎で、「地区ロータリー財団

補助金管理セミナー」も、開催されましたの
で関幹事・保坂会長エレクト・阿形財団委員
長・今井新地区補助金委員・津久井国際奉仕
委員長・前田職業奉仕委員長と出席しまし
た。
午前中、真剣に講義を受け、午後、関幹事
と私はアクトのバザーに間に合うようにと一
旦沼田に帰り、バザーの様子を見て、また張
り切り、急いで伊勢崎の会場に向かいました
が、到着まであと一歩という寸前に津久井先
生から連絡が入り、セミナーは残念ながらす
でに終わってしまいました。帰りの車の中で
セミナーの内容についての皆様のお話をダイ

ジェスト板として聞きながら帰ってきまし
た。
さて今月はロータリー財団月間です。
当クラブでも会員の皆様のご協力を頂き、

先般の地区大会でも、年次寄付総額優秀クラ
ブ第２位、年次寄付人等額優秀クラブ第３位
で表彰されています。
先日も皆様に150ドルの年次寄付のご協力

を頂きありがとうございました。そして角田
隆先生に大口寄付を頂きました。これにより
先生の累計寄付額は28,025ドルになりレベ
ル２になりました。因みに2840地区の最高
寄付者は50,000ドル以上のレベル３が一
人、これは重田政信元RI理事です。そして
レベル２が角田隆先生と曽我隆一パストガバ
ナーです。
累計寄付額10,000ドル以上のレベル１は

16名です。ここに横山公一パストガバナー
も入っています。
また沼田ロータリークラブのポール・ハリ

スフェローになっている現会員は26名です。
そのうちマルチプルフェローは21名です。
ベネファクターは５名おります。
ロータリー財団に対する日頃の皆様のご協

力に感謝しつつ更なるご支援をお願いし会長
の時間を終わります。

関　真一幹事
◎社会奉仕委員会気仙沼の子供たちとの交流
事業
12月22～24日、２泊３日。23日は25日
の例会振替えで17時ディラン。

◎例会変更の件
・11月20日18時ディラン。元米山奨学生、
バングラディッシュ医師、アノアルル・ハ
ーク氏講演会。

・12月18日クリスマス家族会、18時30分
ディラン。

◎米山奨学会より
29回目米山功労クラブ表彰

◎地区より
群馬災害ボランティア基金づくりチャリテ
ィコンサート支援のお願い
１月12日、２月３日の案内が来ています
ので個人で申し込み下さい。

◎SAA出席委員会　　 赤間昌彦委員
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◎ニコニコ委員会　　　　　　小暮正人委員
・宮澤孝幸君　10日ゑびす講で東中生徒達
が職場体験で掘ったサツマイモを販売。前
田委員長、今井さん、綿貫さん、星野さん、
関幹事お疲れ様でした。11日伊勢崎で地
区財団補助金管理セミナーで、保坂エレク
ト阿形委員長、今井地区委員、津久井・前
田両委員長にお世話になり。本日地区で活
躍の今井先生の卓話を楽しみに。
・春日政志君　先月還暦コンペではお祝いし
ていただきありがとうございました。本日
の野球で勝利しますように。
・割田一敏君　７日結婚記念日の花篭をあり
がとうございました。また、同日沼高同窓
会ゴルフコンペが無事開催。今井・山田両
会員に大変お世話になり感謝。。

・西田俊太郎君　沼田西中学校野球部関東大
会優勝を祝して。来年３月全国大会の健闘
を祈って。
・横山公一君　ゑびす講売り出しが無事終
了。本年は28,000人の人出。露店も昨年
より増加。たくさんのお買い上げありがと
う。
・今井幸吉君　今日は財団の講師です。わか
りやすく説明できるかわかりませんが…。
・ニコニコ一週間　地区委員今井幸吉先生を
お迎えし。
津久井功君　　平野真樹君　　松野正一君
水石清治君　　富澤勝美君　桑原伸一郎君
桑原敏彦君　　宮田徳彦君　　保坂充勇君
角田　隆君　　星野貴明君　　桑原　滋君
諸田豊二君　　桑原　裕君　山田龍之介君
赤間昌彦君　　天野純一君　　塩浦敬之君
梁瀬仁一君　　前田善成君　　関　真一君　
◎財団BOX IN 津久井功委員
宮澤孝幸君　　関　真一君　　角田　隆君
今井幸吉君　　津久井功君　　水石清治君
小暮正人君　　松野正一君　　富澤勝美君
宮田徳彦君　　割田一敏君　　阿形登氏君
諸田豊二君　　梁瀬仁一君　　前田善成君
◎職業奉仕委員会　　　　　前田善成委員長
ゑびす講での沼東中生徒による販売は、１
袋200円で全部売れ40,200円の売り上げに
なりました。生徒達が声を出し一生懸命売り、

売り方も考えながらできました。今後も、収
穫から販売まで行いたいと思います。27日
は舒林寺で坐禅例会を行いますので、ご出席
をお願いします。
◎社会奉仕委員会　　　　　　桑原　滋委員
エンジョイロータリーⅡをまとめましたの

で配布します。委員以外に学校・教育関係に
も配ります。
◎野球部　　　　　　　　　　　桑原敏彦君
本日決勝リーグで前橋北と試合をします。

16時30分ディラン集合でバスで行きます。
◎柔剣道防犯大会協力のお願い　天野純一君
11月23日に大会を開催します。青少年健

全育成のためにご協力をお願いします。
◎マンドリン＆ギター響演のお知らせ

割田一敏君
17日14時文化会館小ホールで演奏会を行

います。無料ですが、震災復興チャリティの
ご協力をお願いします。
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61名 37名 10名 78.33％

社会奉仕委員会

出 前 講 座 開 催

10月30日　於中央公民館
利根沼田校長協議会

「感染症ポリオ残り１％の闘い」
講師　　水 石 清 治 先生


